

AUTOMOBILE : Hopium va se concentrer sur la vente de pile à hydrogène

Le constructeur de voiture à hydrogène [HOPIUM](#), qui avait annoncé l'implantation d'une usine dans l'Eure, change de stratégie. Le groupe va finalement prioriser le développement de sa technologie de pile à combustible, qui promet des revenus à plus court terme afin de pouvoir valoriser rapidement son savoir-faire. L'Hopium Machina reste cependant en ligne de mire pour le groupe. Le nouveau directeur Sylvain Laurent annonce ainsi apporter "plus de sécurisation, de rigueur et de crédibilité sur un certain nombre de démarches structurelles". www.hopium.com